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本报济南3月3日讯（记者 韩
笑） 3日，山东移动携手山东广播
电视台召开“4K超高清电视商用暨
光宽带提速”发布会，宣布4K超高
清电视业务正式商用，4K超高清电
视分辨率达到传统高清电视的4倍，
让用户享受到更加清晰、细腻和有
震撼力的影院级视频体验。

伴随数字化技术的发展，4K超
高清电视已逐渐成为市场的主流。
尽管购买了4K电视，但之前消费者
仍感到无法体验到超高清的画质，
究其原因，主要是由于没有足够的
接入宽带和大容量的传输网络，以
及缺少丰富的4K节目资源。

山东移动张轩总经理介绍，观
看4K电视需要电视机、机顶盒、网
络和内容的协同，在线传输4K超高
清视频需要至少 5 0M的带宽。自
2013年下半年以来，山东移动高起
点建设全光纤入户宽带网络，升级
扩容传输网络，并对全网架构进行
优化和提速，可向用户提供高达
1000M的接入速率，目前主推50M-
100M高速宽带，完全满足4K业务对
网络大带宽、大容量、高稳定性的需
求。

据了解，山东移动4K超高清电
视具有五大领先优势：一是网速快，
通过50M-100M高速光纤宽带，实现
4K视频无损传输。二是真4K，具有
丰富的4K影视资源。三是平台好，
视频资源本地部署，确保稳定、流畅
观看。四是终端优，使用技术领先的
机顶盒，提供卓越的4K视频解码及
播放能力。五是资费实惠，提供多样
化的资费选择，还可以与4G、家庭
宽带融合计费。

本报济南3月3日讯（记者 李
虎） 记者从山东海事局获悉，2月
份山东沿海货运量大幅回落，但船
载危险货物继续保持较高增速，水
上旅客运输大幅增长。

据山东海事局统计，2月份，山
东沿海货物进出港7281万吨，同比
增长7 . 2%、环比减少18 . 5%；其中外
贸货物运输 4 5 6 9万吨，同比增长
1 . 1%、环比减少17 . 6%，货运量受春
节影响环比出现大幅回落，集装箱
同环比分别下降5 . 7%和20 . 7%。船载
危 险 货 物 2 7 0 1 万 吨 ，同 比 增 长
31 . 1%、环比减少0 . 6%，继续保持较
高增速，特别是液化气同比增长
83 . 6%、环比增长37 . 9%。水上旅客运
输77 . 6万人次（日均近2 . 5万人次）,

受春运影响，环比增长34 . 4%。
2月份，山东沿海发生海上险情

4起（其中渔船险情3起），同比减少
20 . 0%、环比减少63 . 6%。省海上搜救
中心组织救助行动4次，协调船艇31

艘次、飞机2架次，成功救助7人。

3月3日上午，有报道称，桂
敏杰在被媒体追问注册制改革
进程时答曰：“谁说推迟了？”桂
敏杰说，目前注册制改革承接
工作准备得很好很顺利。至于
传言说战略产业新兴板会推迟
的问题，桂敏杰笑言：“我怎么
没听说呀。”这个消息以“注册
制未被推迟”迅速传递到市场。
或是受此消息影响，3月3日早
盘，上证指数冲高至2878 . 45
点 后 回 落 ，截 至 午 盘 ，报
2856 . 14点，上涨0 . 23%。

3月1日是全国人大授权注
册制施行的日子。2015年12月
27日，全国人大审议通过注册
制改革决定，自2016年3月1日

起施行，实施期限两年。不过，
证监会新闻发言人邓舸1月8日
表示，3月1日并非注册制正式
启动的起算点。

业内普遍认为，注册制施
行，创业板受到冲击首当其冲。
2 月 2 9 日，创业板指数暴跌
6 . 66个百分点。

邓舸称，此处的3月1日，是
指全国人大授权决定二年施
行期限的起算点，并不是注册
制改革正式启动的起算点，改
革实施的具体时间将在完成
有关制度规则后另行提前公
告。

国泰君安首席宏观分析师
任泽平在最新研报中预计，注

册制改革2016年实施概率较
低。

在任泽平看来，注册制改
革宜控制节奏、渐进推进。一步
到位的、彻底的注册制改革对
法治环境、事中事后监管、退市
制度等要求较高，在相关法治
保障不健全的情况下实行美国
式注册制将使资本市场沦为更
为严重的圈钱游戏，这是完全
可以预料到的。

“建议采取渐进式的注册
制改革，往前走半步，先降低上
市的盈利门槛、适度扩容但仍
有节奏控制、审核主体下放到
交易所、交易所对注册文件的
齐备性一致性可理解性进行审

核，并逐步建立完善事中事后
监管、集体诉讼制度、欺诈重
罚、退市制度等重大保障制
度。”任泽平称。

上海证券首席分析师蔡钧
毅此前告诉记者，3月1日仅是
全国人大授权注册制实施的日
子，并不意味着注册制开始。

蔡钧毅认为，注册制要分
步实施，短期内不会正式成形：

“金融创新需要慎之又慎。”
3日午间，来自上证报的消

息则称，桂敏杰明确回应，未对
注册制改革作出过任何回应，
此回应直指“注册制未推迟”消
息不实。

本报综合澎湃等

本报济南3月3日讯（记者
韩笑 通讯员 孔进 陈

曦） 记者从山东省财政厅获
悉，“十三五”时期，山东省财政
将在加大支农投入力度、支持
农业增产增效等六个重点方面
支持农业发展。

首先，加大支农投入力度，
建立稳定增长机制。继续增加
和优先保证财政对农业农村的
支出，构建农业投入稳定增长
机制。创新支农投入方式，探索
建立吸引社会资本投入的激励
机制，重点支持全省农业信贷担
保体系建设，吸引社会资本投资
运营农业基础设施，形成全社会
支持“三农”发展的强大合力。

其次，支持农业增产增效，

着力保障粮食安全。认真落实
粮食高产创建示范方奖励政
策，确保2017年完成2280万亩
建设任务。支持开展小型农田
水利设施建设，大力发展高效
节水灌溉模式，建设“旱能浇、
涝能排”的高标准农田。支持实
施“渤海粮仓”科技示范工程，
用科技手段挖掘和提升粮食增
产潜能。

在推动转变发展方式方
面，支持农业科技展翅行动，实
施泰山产业领军人才工程，健
全完善农业科技从研发到应用
的成果孵化机制，加强大型、先
进农机具的研发应用。支持推
广农业社会化服务，探索农业
一二三产业融合发展模式，鼓

励各地开展“互联网+现代农
业”行动，发展多种形式的农业
适度规模经营。

在支持生态农业建设方
面，加快推进雨洪资源利用工
程、引黄济青改扩建等重大水
利工程实施，加强江河湖库水
系综合整治，增强水资源调配
和防洪减灾能力。实施耕地质
量提升计划，解决高强度开发
造成的地力下降、环境污染、生
态破坏等问题。落实林业补贴
和造林绿化补助政策，加强农
业农村废弃物综合利用，促进
生态农业发展和农村环境改
善。支持实施农产品质量安全
工程，加大农产品品牌培育力
度，促进全省农业可持续发展。

在扶贫攻坚方面，大幅度
加大财政专项扶贫投入，充分
发挥扶贫发展基金的撬动作
用，统筹安排行业扶贫基金，除
据实结算的普惠性资金外，其
他涉农资金按照不低于20%的
比例用于脱贫攻坚，为打赢全
省财政扶贫攻坚战提供坚实的
财力保障。

此外，我省将加强涉农资
金管理，不断提高资金使用效
益。进一步完善因素法、公式法
和竞争立项等资金分配机制，
扩大审批权限下放范围，确保
支农资金分配客观公正。进一
步加快预算执行进度，完善绩
效考评体系，做好预决算和支
农信息公开工作。

本报讯 3月1日起，微信
提现功能（从零钱到银行卡）开
始对超额部分收手续费，每位
用户有累计1000元免费提现额
度，超出1000元部分按银行费率
收取手续费，费率均为0 . 1%，每
笔最少收0 . 1元。业内人士曾详
细分析过，目前各大银行跨行转
账是免费的，业内认为第三方支
付不应该提现收费。

3月3日晚，腾讯公司董事
会主席兼首席执行官马化腾，
回应为何要给微信红包设置提
现收费时，马化腾直呼成本涨
得吓人，已经“受不了了”，采取

收费策略系“迫于成本压力”。
马化腾开场即称：“（提现

收费）前两天才刚刚开始，目前
来看是平稳过渡的，并没有大
家想象中的恐怖。”

马化腾明确解释，“银行的
钱进入到第三方支付的账户，
其实都是要收费的，转账的手
续费在千分之一左右。”但他同
时表示，钱从第三方支付再回
到银行，大部分是不收费的，但
从微信钱包的运行情况来看

“从第三方支付转出到银行的
钱更多”。

针对银行收取上述千分之

一的手续费，马化腾表示，“银
行的接口要提供技术服务，还
要有对接的成本，银行收费合
情合理”。

其次，银行之间的转账，以
前是要收费的；不过，目前有些
银行已经减免了此项费用，或
者制定手续费50元封顶的机
制。业内人士曾据此分析提现
不应该收费。

对此，马化腾解释称，目前
第三方支付不是用银行间的结
算角度，所以银行快捷支付到第
三方支付都是有千分之一的成
本在里面。用户如果直接消费，

商户会给银行和第三方支付手
续费；如果是转账，“经过第三方
账户，一进一出就又回去了，停
留的时间连一天都不到。”马化
腾直呼，“一进一出就要承担千
分之一的成本，这个数字哪一家
都受不了！我们这个数字近期涨
太快了，我跟大家坦白，这个成
本现在一个月超过3亿！”他进一
步表示，“有很多人说你的钱不
是有利息吗？我都算进去了，算
上利息收益1月份的成本还是超
过3亿，而且最恐怖的是还在高
速增长，我们就没办法了。”

据每经网
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注册制是A股当下焦点，关于注册制的任何消息都能引起A股巨幅波动。
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A股从来不缺谣言，注
册制更是当下焦点。3月3
日一则“注册制未推迟”的
消息搅乱了A股市场。3月3
日午间，上证所理事长桂
敏杰向上证报记者回应
称，战略新兴板准备情况
一切顺利，但并未对注册
制改革作出过任何回应。

辟谣消息之前约两个
小时，有消息称，桂敏杰被
问及注册制是否推迟时，
回应称未听说。此消息以

“注册制不会延迟”为题，
以迅雷不及掩耳的速度传
递到市场，直至澄清消息
发出。
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